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其实小蚁区块链英文的问题并不复杂，但是又很多的朋友都不太了解小蚁区块链英
文翻译，因此呢，今天小编就来为大家分享小蚁区块链英文的一些知识，希望可以
帮助到大家，下面我们一起来看看这个问题的分析吧！
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都有什么平台应用了区块链？

区块链技术倒底是什么？现在几乎人人都在讨论这个问题。区块链技术是一种底层
应用技术。它最大特点是节点式分布，去中心化。大家熟悉的比特币，莱特币，以
太坊等等，这些虚拟货币，都是运用了区块链技术。其实区块链技术现在还处于早
期发展阶段，所以实质性的应用很少。比较有名的就是委内瑞拉应用区块链技术发
明了自己的数字货币石油币。我们国家对区块链技术还是很支持的，也在大力支持
相关产业的发展，未来技术成熟以后，区块链技术可能会渗透到我们生活的方方面
面。谢邀回答，如果有什么不完善的地方，请大家相互讨论，相互关注！

区块链、数字货币、比特币这块大家都是上哪里玩的？

你没有理清关系啊，现在区块链很热，只是这个技术代表，像一些加密数字货币比
特币、以太坊、狗狗币、量子、小蚁、新经等等都是基于区块链技术和算法合约发
行的币（简单理解咋们就把他们比作积分），但是他这个加密数字货币都是去中心
化，区块链浏览器上都可以查到匿名每笔交易。

目前可以玩的平台有火币，okex,zb、比特儿等平台都是老品牌相对安全靠谱，获
取数字货币相关资讯信息的平台有金色财经、巴比特、BTC315、比特币之家等等
老网站。

特别提示：数字货币交易存在很大的风险，投资有风险，入市需谨慎。

UES区块链发展前景怎么样？

我们聊一聊环球UES，纯粹个人看法，只是就环球一路走过来的回顾和目前现状的
讨论和分析。
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首先UES在发行之前进行了私募，据统计很多私募的会员对这次私募后悔不已，以
0.2左右的价格购买私募币，购买成功后进行冻结。4月份私募币可以转入EUN-UES
联盟链，联盟链事件我们后面再谈，直到今天转入联盟链的私募币还在等着退回原
来冻结账户，目前私币还是冻结状态不能买卖，不能转出，只能放在那里啥也干不
了。

UES发行于2018.8.28，发行价格为0.25一枚，每天上涨一分，在12月4号之前一
直都是一币难买。12月4号价格1.31一枚，UES软件没有任何的公告和通知进行更
新，很多会员以为平台圈钱跑路，更新之后价格开始不断下跌，平台给出回应是有
人眼红平台的UES价值请黑客对平台软件进行破坏，破坏市场，扰乱人心。其实现
在回过头来看看，平台除了一直在劝说会员不要卖币，没有做任何的措施去补救，
任由币价不断下跌，分析一下平台为什么会这样做，其一，平台没有力挽狂澜的能
力，阻止不了这种情况；其二，平台就是要让币价下跌，跌破发行价，哄骗会员不
要卖币；具体是哪种情况就不作讨论了，明白人一眼就能明白。

在12月4号币价不断下跌后，平台做出承诺3年后币价30元一枚，100天后币价3元
一枚。这个承诺确实留住了不少人手中的币，也让不少人不断加仓。当初的100天
后也就是2019年4月5号，然而4月5号的币价0.34元，不知道这个价格打了多少人
的脸。不过会员们并没有在意这个3元的币价，因为环球给他们带来了EUN-UES联
盟链，一个UES转换成6元的EUN，需要用10倍的现金把转换的EUN通过交易带出
来，每天释放千分之五UES的转入量。一个UES6元，这么给力的价格谁还关心当初
的3元啊，但是会员们还没刷几单，EUN就变脸了，刷单排队慢，还要玩订单，最
后套住了所有人的钱，环球只好出面让EUN退还本金，UES返回各自账户。环球方
面说EUN并没有本金，是环球自己拿钱出来退给会员的，分三次退还，目前只退了
三分之一，所有的人的本金都变少了，UES目前还没退还。这里分析一下，关于环
球说EUN没有退还本金，而是环球自己掏钱，有两种情况：一、EUN退还了全部本
金包括刷单带出来的钱，只是被环球吃了，然后环球吐出来一部分退还给会员，如
果是这样那会员们真的就要感谢一下环球还会吐出来一些；二、EUN确实没退钱，
环球自己掏钱退给会员，如果是这样那只能说环球还是有担当能力的。很多人都感
谢环球能退还本金，可是仔细想想如果环球不退还，那损失的可不仅仅是退还的这
些钱了，交易所能不能继续开下去还是个问题，可以参考某些玩脱了的平台，所以
环球只能退还。

5月17号币价0.19，环球再次承诺近期币价有望突破1元，结合之前发生的事情，
再来看这个承诺，相信每个人心里都有数。很多会员希望环球让币价涨一涨，环球
回应说：币价平台控制不了币价，币价由市场主导。分析一下这句话，币价由市场
主导，市场由谁来掌控？市场由参与者和制定者掌控，制定者就是环球，参与者就
是会员，会员跟着各大矿主走，各大矿主跟着环球的规则走，环球的规则是环球制
定的，所以市场是有环球掌控，那币价为什么不涨呢？只能说环球能力不够，让市
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场火不起来，没有能力的平台注定走不了多远。

目前比较成熟的国内区块链有哪些？

百度的莱茨狗和度宇宙，小米的加密兔，网易的网易星球，360的区块猫，这些都
是免费的，为自己增加数据流量，上交易所的小蚁股，比原链，量子链等，还有以
前的几个不知名的消失了，总结一句，不对接并服务实体的区块链没有生存的意义
，中国的区块链项目多是噱头，技术团队达不到，为了圈钱而已，阿里巴巴的区块
链专利最多，然而还并没有推出实际项目，前几天实践过一次跨境转账，迅雷也在
关注区块链项目，可以说中国的互联网巨头都在搞这方面的研发，央行也在搞，小
的团队推出的项目建议慎入，实力达不到那种高度，入局前期可能会赚一点快钱，
后期可能会血本无归，真正服务社会的区块链项目一定是要求KYC认证的，完全去
中心化近五十年实现不现实。

好了，文章到此结束，希望可以帮助到大家。

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    3 / 3

http://www.tcpdf.org

